

お花見に行ってきました！



四月十一日、安来市伯太町のチューリップ畑に行きました。快晴で春らしいお天気の中、一面に咲いたチューリップはとても綺麗でした。チューリップを見て、写真を撮られる方やチューリップを購入される方などそれぞれ皆様、ご自由に楽しい時間を過ごされました。

チューリップ花見



チューリップを見た後は和鋼博物館にある、イヤコールダイニング安来グランパでランチを頂きました。彩り豊かで美味しいランチを頂きながら、皆様会話を弾ませていらっしやいました。

塩見縄手醫便り

二〇一九年
五月号

牡丹花見

四月二十四日、由志園に牡丹を見に行きました。桜・チューリップに続きお花見のラストは牡丹でした。

今回も四十間堀醫と合同で行いました。到着した頃は小雨が降っていました。皆様がお花見をされている最中はほとんど雨も降らず、ゆっくりと牡丹を見るのが出来ました。色とりどりの牡丹に皆様「綺麗だね」と言われ、ご自分で写真を撮られる方、俳句を詠まれるご利用者の方もありました。お花見の後は、「うなぎ処山美世」で昼食を召し上がられました。店内も広々としていてゆったりとした空間で鰻を召し上がられました。今後、外出行事を予定しております。皆様お楽しみに！



行事予定

(変更になる場合があります)

5月
23・27日 外出
(決まり次第お伝えします)
24日 喫茶
30日 会席膳

6月
6日 笹巻き作り
11日 誕生会
14日 抹茶の会
18日 会席膳
21日 喫茶
25日 弁当献立

誕生者会



四月八日、四月生まれの皆様誕生者会がありました。今回は四名の方がお誕生日を迎えられました。今回の職員による余興は平成から令和に改元になったこともあり歴史を振り返り昭和についでクイズを行いました。皆様ほとんど手が挙がり、スラスラと回答えになられていました。最後にご利用者様よりご挨拶をいただき、四月はスタート、始まりの月とおっしゃっておられました。皆様にとつて素敵な一年になりますように願っております。



令和になりました。皆様にとって素敵な毎日となりますように。



「塩見縄手醫」で検索

Instagramは「kusushi_shiomi」で検索

